

# 18 000 Euro gespendet

## „Mitmachen Ehrensache“: Schecks übergeben

**Die Botschafter und Verantwortlichen der Aktion „Mitmachen Ehrensache“ haben kürzlich Spendenschecks an die Vertreter der beteiligten Hilfsprojekte übergeben. Beim Aktionstag waren 18 000 Euro zusammengekommen.**

**Schwäbisch Hall.** Fast 750 Schüler im ganzen Kreis Hall haben sich am Aktionstag „Mitmachen Ehrensache“ im Dezember beteiligt. So viele wie auch im Vorjahr, damit liege der Landkreis landesweit im oberen Drittel, erklärt Kreisjugendreferent Dietmar Winter, der gemeinsam mit dem Kreisjugendring Schwäbisch Hall die jährliche Aktion organisiert. Die Jugendlichen arbeiteten einen Tag in verschiedenen Betrieben und Organisationen und spendeten ihren Lohn für den guten Zweck.

Landrat Gerhard Bauer bedankte sich als Schirmherr der Aktion bei al-

len Schülern, die sich entschieden haben, am Aktionstag von Mitmachen-Ehrensache mitzumachen: „Vielen Dank auch an die Schulleiter und Lehrer, welche ihren Schülern an diesem Tag freigegeben haben. Nicht zu vergessen, die knapp 450 Arbeitgeber, die für die Jugendlichen auch dieses Jahr diese große Anzahl an Arbeitsplätze zur Verfügung gestellt haben. Ohne diese Unterstützung wäre ‚Mitmachen Ehrensache‘ nicht möglich.“

Vier Projekte kamen diesmal in den Genuss einer Förderung. Diese wurden im Vorfeld des Aktionstages von den Botschaftern mit dem Aktionsbüro gemeinsam ausgewählt. Jeweils 4500 Euro bekommen die diese Projekte für ihre Arbeit.

Die Hilfsorganisation Ärzte ohne Grenzen kann damit Jugendlichen in ihren diversen Projekten helfen. Ebenso freute sich die Organisation Aids-Waisen International aus Tübingen über die Hilfe, um Kinder, die ihre Eltern durch Aids verloren ha-



Botschafter, Verantwortliche und Vertreter der Hilfsorganisationen freuen sich gemeinsam über den Erfolg von „Mitmachen Ehrensache“ (von links): Franziska Schäfer, Tim Lichtenfeld, Karin Oberländer, Cäcilia Schukow, Thomas Haag, Daniela Rank, Klaus Ehrmann, Margit Gronbch-Grün, Julia Zeich, Landrat Gerhard Bauer, Ronja Edelhäuser, Werner Benz, Friederike Palandt, Houssein Hage-Ali, Dietmar Winter, Marianne Rudolf und Mahmoud Youssef.

Foto: Landratsamt Hall

ben, weiterhin zu fördern.

Auch im Landkreis Hall werden Projekte durch die Aktion „Mitmachen-Ehrensache“ unterstützt. Neben dem Verein zur Förderung der Hippotherapie Schwäbisch Hall, der gehandicapte Kinder unterstützt, wurden auch die Initiative „Geschenke unterm Weihnachtsbaum“ des Diakonieverbandes Schwäbisch Hall erneut begünstigt. „Dieses Projekt ist einfach toll und mehr als un-

terstützenswert. Deshalb war es für uns als Botschafter gar keine Frage, dass wir dieses Projekt nochmals unterstützen wollten“, so der Botschafter Tim Lichtenfeld aus Crailsheim. Die Wunschzettel der Kinder aus sozial schwachen Familien wurden im Dezember an drei Diakoniestandorten im Landkreis an Weihnachtsbäume gehängt. So konnten die Wünsche mithilfe von Spenden erfüllt werden.